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＜実施の趣旨＞ 

市民の皆さんが市政情報を入手する方法や、市政に対して興味のある分野を知ることにより、今後

のあびこ eモニター運営のための基礎資料に活用いたします。 

 

＜あびこ e モニターアンケート登録者の内訳＞           平成２７年９月１日現在 

  
 

＜アンケート回答者の内訳＞                   平成２７年９月 14日締切 
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年代別      (名） 

アンケート送信日 平成２７年９月１日（火） 

    実施期間 平成２７年９月１日（火）から平成２７年９月１４日（月） 

    登録者数 ２０１名 

    回答者数 １４８名 

    回答率 ７３．６％ 
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問１ 何をご覧になって、あびこ eモニターに登録しましたか？（複数回答可） 

(名) 

 

      

 

 

 

問２ あびこ eモニターに登録されたきっかけは何ですか？(複数回答可) 

（名） 
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⑨謝礼がもらえるから 

⑧友人・知人に誘われたから 

⑦時間にとらわれずに活動できるから 

⑥他のモニターの方の考えも知りたいから 

⑤市の考えを知りたいから 

④自分の思いを市に伝えたいから 

③市政に関心がある（参加したい）から 

②市をよりよくしたいと思ったから 

①eモニター制度に興味があったから 

「広報あびこ」「市のホームページ」から登録された方が多くいる一方、「自治会からの回覧」

という回答も多数寄せられました。今後も引き続き PR活動をおこなっていきたいと思います。 

eモニターを通じて積極的に市政に参加したいという回答が多く、市政に関心のある方が登録さ

れていることがうかがえます。 
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問３－１ 現在、モニターの登録年齢を満１８歳以上としていますが、この年齢規定をどう思わ

れますか？ 

（名） 

 

 

 

 

 

問３－２ 変更したほうがよいを選んだ方にお聞きします。何歳が適当と思われますか？ 

・１０歳 

・１３歳（中学生）以上。学童の目線も必要と思う。 

・１６歳（中学卒業後の多様な状況とニーズについて把握するため） 

・満１６歳（義務教育終了後） 

・年齢としては適切だと思うが、それ以下の年齢の人達の意見も別の方法で回収してほしい。 

・何歳と言うよりも、我孫子市で仕事をしている又は結婚して住んでいる方を含めたほうが良いと

思います。 

・学生を取り込む 
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①適切 

平成２８年６月施行の「１８歳選挙権」をきっかけに、若い世代の方に政治や市政への関心を高

めてもらおうと考え、今回登録年齢を満１８歳以上としました。その他の主なご意見でもありま

したが、学生の方々にも興味を持っていただけたらと思います。 
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問４ アンケートの設問数は、適当でしたか？ 

(名) 

 

 

 

 

問５ アンケート１回あたりの設問数はどれくらいがよいですか？ 

（名） 
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⑤１４問以上 

④１１～１３問 

③８～１０問 

②５～７問 

①５問以下 

「５～７問」「８～１０問」という回答が８割近くありました。今後、アンケート内容によって

は設問数が多くなる場合も考えられますが、ご協力をお願いいたします。 
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問６ アンケートの回答期間は２週間程度ですが、この期間についてどう思いますか？ 

（名） 

 

 

 

 

問７ アンケートの回答期間の日数は、どれくらいがよいですか？ 

(名) 
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回答期間は「２週間」という回答が６割近くありました。次回の回答期間も２週間で実施した

いと考えております。 
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問８ 今後、e モニターとしてアンケートにお答えいただくと、市政を身近に感じるようになると

思いますか？ 

（名） 

 

      

 

 

 

 

問９ アンケートテーマとして取り上げてほしい分野はありますか？（※３つまで選択可） 

（名） 
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②教育・子育て 

①健康 

９割以上の方が、市政を身近に感じるようになると回答していただきました。今後も皆さんの

回答が市政につながるようなアンケート作りを工夫していきたいと思います。 

「教育・子育て」「福祉・介護・医療」「まちづくり」など幅広いテーマを期待していることが

うかがえます。 
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※「その他」の主なご意見 

財政と将来構想 

交通 

市役所の窓口対応 

1から 9まで取り上げてほしい。 

隣の柏市と比べると、歩道が歩きにくかったりします。歩行者や自転車に関する意見も募って欲し

いです。 

二十四節気の次の節の解説をいれてみては。 

      

 

 

問１０ 現在、市民の皆さんの声をお聞かせいただく方法として、e モニターのほかに「市政への

手紙」「市政へのメール」などを行っています。これらの制度をご存じですか？ 

（名） 
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③知らない 
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市民の皆さんと市が情報を共有できるよう、市政への手紙（※各行政サービスセンターや近

隣センターに配置されておりますので、ご利用ください）・市政へのメールなど広く市民の意

見や要望をお聞きしています。また市政ふれあい懇談会では、共通のテーマや地域の課題に

ついて、市長が直接市民の皆さんと意見の交換をおこなっています。 

なお、市政へのメールは我孫子市のホームページもしくは下記 URL からもご利用いただけま

す。 

我孫子市ホームページ内 市政へのメール送信フォーム 

http://www.city.abiko.chiba.jp/shisei/shisei_sanka/mail.html 

 

 

 

https://krs.bz/abiko/m?f=12 

http://www.city.abiko.chiba.jp/shisei/shisei_sanka/mail.html
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問１１ 今後アンケートを実施する際、配慮すべき事項は何ですか？ 

(名) 
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⑧その他 

⑦アンケート受信・回答に伴う通信料 

⑥アンケートに対する回答期間 

⑤アンケートの設問数 

④アンケート配信の曜日 

③アンケート配信の時間 

②設問文章のやさしさ 

①アンケートテーマ 

【秘書広報課 広聴担当から】 

第１回アンケートにご協力いただきありがとうございました。 

今回 eモニターアンケートの初回のため、不慣れで至らぬ点があったことをお詫びいたします。 

 皆さんからの声がどのように市政に反映されていくか、eモニターアンケート集計結果を通じて 

お伝えしていきたいと思います。 

第２回アンケートは１１月２日に配信予定です。今後も引き続きアンケートへのご協力をお願い

いたします。 

 

問９で回答していただいたことを参考に、幅広いテーマをより多くの方に参加していただけるよ

うな設問作りを工夫していきたいと思います。 
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市政に対するご意見やご感想があれば、ご自由に記入してください。 

※主な意見をまとめています（順不同） 

この 4月に広島より転居してきたが，今のところ住みやすいと感じることばかりである。  

（３０代 男性） 

私のふるさとあびこを過疎のぐだぐだな地区におとしめないようにしてください。 

（５０代 女性） 

女性検診のお知らせが届かない。郵便でお知らせしてほしい。 

（３０代 女性） 

先日（6,7 月頃）封書での市民アンケートを受け取りました。自宅で落ち着いて机に向かう時間も限られて

いたため、途中から失念してしまい締切を過ぎてしまいました。 

こういったメール形式のアンケートであれば、電車での移動中や外食の待ち時間などに気軽に回答できるた

め、とてもいいシステムだと思います。 

（３０代 女性） 

今後、市政に対して、より興味を持ちたい。 

（６０代 男性） 

幼稚園補助金について 

第 1 子が小学校 3年生までの第 2子 3子に補助金対象ですが、年子じゃないと難しいです。第 1子の年齢関

係無く補助金対象にしてもらわないと、子供は一向に増えないと思います。 

（３０代 女性） 

特にありません。が、このアンケートの「申し込み」という文言が意味不明だと思います。なんの申込みな

のかと、大いに戸惑っています。 

（４０代 女性） 

子育て中のお母さんがもっと仕事が出来るような市にしてほしい。 

（４０代 女性） 

文化会館、陸上競技場の設置方針 

（６０代 男性） 

前向きで良いアイデアがあれば早めにとりいれてほしい 

（６０代 女性） 

アンケートの結果、どうなったのか、また役にたっているのかを知りたいので、検討されて改善された事柄

など、同じメール配信で教えてほしい。 

（３０代 女性） 

質問にチグハグさを感じるところがある。もう少し頑張ってください。 

（３０代 男性） 

引越ししてまもないのですが、我孫子市は若者が少ないということを肌で実感しました。年配者にはとても

ゆったりとして住みやすいのですが、若者が定住していけるような飲食店や活気ある店舗などの街づくりを

していく必要があるかなと思いました。 

（４０代 女性） 

幼稚園と小学校の 2人の子供がいます。自分が子供のころと比べて、子供たちの周辺環境が窮屈になってい

るのがとても気になっています。子供たちがのびのびと生活できる環境を整えて欲しいと思います。 

（４０代 男性） 
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市が抱えている優先課題が何か、その内容、市として課題解決にどう取り組もうとしているか、市議会等で

賛成反対どのような意見があるのか、進捗状況はどうか。市民に何を求めるか。そういった重要課題を最大

１０件または最大５件取り上げて、広報我孫子の臨時号等で年２回可視化していくというようなことができ

れば市民の実態理解が進み、市政参加意識が高まるのではないでしょうか。 

（６０代 男性） 

保育園の一時預りの枠が狭く、必要な時に(パートをしているので)利用出来ない事が多いです。 

預けやすくなるようにしてほしいです。 

（４０代 女性） 

我孫子市の人口を増やすことも大事だけれど、今後の地域の取り組み方、まちづくりの方向性などを、はっ

きりと決めて、住みよい町にしていただけたらと思います。 

（５０代 女性） 

市内の祭りとか行事の詳細が広まっていない感じがする。多くの人が楽しめるような情報の場がもっと欲し

い。 

（６０代 女性） 

孫の子守りをする機会が多いので、猛暑や雨天の時などに遊ばせる場所が北地区（つくし野）に設置できな

いか？ 

（６０代 男性） 

今回、新たな取り組みを導入いただきありがとうございます。モニター＝アンケート結果が市政に即決する

とは、思っていませんが、市民、民の声に耳をかたむけていただけることを期待します！ 

日々、何かとご苦労があると思います。引き続き、よろしくお願いいたします。 

（５０代 女性） 

有意義な設問を期待してます。 

（７０代 男性） 

ゴミの捨て方の悪い所への対応にもう少し力を入れていただけると有難いです。マナーやルールを守らない

人達のせいで道にまでゴミが散らかっているのが気になります。 

（３０代 女性） 

まだ意見ができるほど市政に関する知識がなく、このモニターを通じて自分自身もいろいろ考えたり、市政

を知っていく機会になればと考えています。宜しくお願いします。 

（３０代 女性） 

実家が遠く、親に子供の面倒や家事を頼れない母親に手厚いサポートをお願いしたい。 

・保育園以外のお預かり制度の拡充(実家が遠方の場合は割安で預けられる) 

・母親のメンタルサポート(子供の育児内容の相談はあるが、母親自身のサポートがない) 

（３０代 男性） 

若い年代18歳から30歳未満の住民が市政に参画する事、関心を持てるように市の行事を我孫子広報は勿論、

公共物、公共の建物、駅等での掲示を多く行う。 

我孫子市の PRを強化し対外に知らしめる。魅力ある街づくりをし、若い世帯(年代)の人口流入を図る。 

（７０代 男性） 

子供、高齢者が安心して暮らせる様な街づくりをしていってほしい。 

（３０代 女性） 

表題が「申し込み内容入力」なのに、違う内容の設問が多い。問４ アンケートの設問数は最後の設問であ

るべき。                                   （６０代 男性） 
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先日行われた我孫子市のプレミアム商品券、2日とも並びましたが買えませんでした。新生児含む子供二人

を連れて行ったのですが、本人が行かなくても良いやり方など、もっと良い対応をしていただきたかったと

思います。 

（３０代 女性） 

高齢者が多くなっている現状から健康寿命を延ばすような施策を市役所の縦割り組織を横串で指したよう

なプロジェクトチームを市長の直轄の下に作り活動して行ったら良いと思う。因みに船橋市は健康寿命日本

一を合い言葉に施策を展開していると聞いております。 

（７０代 男性） 

子育てに力を入れていることはとてもよいことだと思いますが、広場に行くのに駐車料金が掛るので二の足

を踏む人がいます。保健センターが不便、移転をして欲しい。総合施設があったらよいと思う。 

（６０代 女性） 

我孫子市の在宅医療への取り組みについて（柏市の積極的取り組みを知り）詳しく知りたいです。 

（７０代 女性） 

道路の状態がよくない。つくし野地区は歩道も含めてアスファルトが剥げて小石が出ていたり、雨が降ると

水たまりが随所にできている。財政事情が悪いのはわかるがインフラ整備にも力を入れてもらいたい。 

（７０代 男性） 

少子高齢化・人口減少はもはや避けられないことは周知の事実であろう。これらに対応する施策が行政とし

て検討されているのなら、これを速やかに開示願いたい。 

（７０代 男性） 

極端な意見は開示するに相応しくないが、こんな意見がありました的な意見は掲示していただきたい。 

（６０代 男性） 

市内全面路上喫煙禁止にしたのは画期的だと思うが、特に我孫子駅南口のベンチ付近で禁煙マークを無視し

て喫煙している輩が多過ぎます。明確にルールを守らせる仕組みも作らなければ有名無実化してしまいます

し、既にそうなってしまっています。乳児・幼児が近くにいても堂々と吸っている。早急に対応してくださ

い！ 

（４０代 男性） 

色々な人の意見を細かく、公開して頂きたくお願いします。 

（５０代 男性） 

市政、財務情報などの、公開情報を併せて開示することで、アンケートの質が上がると考える。 

（３０代 男性） 

久寺家交差点の信号を元に戻して欲しい。以前より流れがわるくなった。 

（３０代 女性） 

自治体ごとにゴミ捨て場や当番の制度が違うようだが、ゴミ捨て場やネットなど、市で管理してほしい。 

（３０代 女性） 

子育て支援施設や行事が充実していてありがたい。もう少し赤ちゃんステーションが増えると嬉しいです。 

プレミアム商品券はとてもたりがたいですが、購入方法を検討すべきだと思う。希望制にし、引き換え期間

を設ける等混雑しない工夫をしてほしい。 

（３０代 女性） 
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公園がさびれてる、といつも思ってる、広い敷地の公園も小さい公園も時々散歩に行っては、物足りなくて

悲しい気分に陥ってしまうのでもっと豊かな気分になる公園作りをして欲しい 

（６０代 女性） 

子育てしやすい環境だと思います。 

（３０代 女性） 

成田線の利便性を向上し、勤労世代が流入しやすい地域になることを期待しています。そこさえ改善されれ

ば、東京通勤圏では珍しい自然豊かな住環境を好きになる人は多いと思います。 

（３０代 女性） 

我孫子市と共存し全国に誇れる手賀沼に対する諸施策が不明瞭と思います。①周辺護岸整備対応、②年々減

少する野鳥増加対策、③蓮・野草対策、手賀沼公園整備等、 

（６０代 男性） 

我孫子市は地域の皆さんの団結力がすごい！そして、治安も良い！このまま我孫子で住み続けたいです。た

だ、子供の教育に関して、、、言いたい事があります。小学校が選べない！！まだ、直面していませんがなん

とかしてほしいです。 

（３０代 女性） 

問４と５は問１０の後に聞くことで設問の順序がおかしい。千葉県でもネットアンケートをやっているので

設問の仕方を参考にしたらどうか。 

その度に生年月日、郵便番号、メールアドレスを記入するのか。何のために登録したのかわからない。手数

が掛かりすぎる。 

（７０代 男性） 

子育て支援をもっと充実させて欲しい。雨の日の子供の遊び場を増やして欲しい。 

（３０代 女性） 

子育てイベントが色々あってとても助かります。来年引っ越すのがきまっていますが惜しいです。 

（３０代 女性） 

若者の定住化を促進するため、様々な優遇制度を充実させて欲しい。 

水道料金の引き落とし出来る銀行が少なすぎる。多くのネットバンクに対応していないのは時代遅れではな

いか？早急に改善すべき。 

（３０代 男性） 

このモニターを機会にこれまでほぼ触れてこなかった市政について知りたいと思います。 

（４０代 女性） 

市政は新戦略で住民主体とうたっていますが、全く変わらないと思います。具体的な条例がありません。形

だけです。この 200 字制限がいい例いです 

（８０代 男性） 

先日「我孫子市プレミアム商品券」の追加販売があり参加した。定刻から長時間並んだが希望者多数のため

購入出来なかった。もう少し臨時の対応を工夫して希望参加者には平等に行き渡るよう配慮して欲しかっ

た。 

（７０代 男性） 

 

 

 


